

Abril de 2022

# Community Newsletter

Thrive For Life

30 W. 16th St. | New York, NY 10011  
(212) 337-7544 | info@thriveforlife.org



## EVANGELIO

Juan 20:1-9

## OTRAS LECTURAS

Hechos 10:34a, 37-43; Colosenses 3:1-4

## EXAMEN MENSUAL

Te invitamos a que reflexiones durante tu oración.

### *Presencia*

Toma conciencia de que la presencia de Dios está activa en cada momento de tu vida, que te mira con amor, que desea hablar directamente a tu corazón

¿Cómo te sientes en este momento?

### *Petición*

Pide a Dios la gracia de ver de qué maneras Dios está obrando en tu vida..

### *Gratitud*

Sé agradecido. Agradece a Dios por los dones del día, grandes y pequeños.

¿Qué es lo que más agradeces de hoy?

### *Revisión*

Confía en que Dios está contigo en cada momento del día, tanto en los buenos momentos como en los difíciles. Dios nunca te abandona. ¿Cuáles han sido los buenos momentos el día de hoy? ¿Cuáles fueron los mayores desafíos?

### *Respuesta*

No estás atrapado/a. Mañana es un nuevo día. Pide a Dios que te dé la gracia de ser una persona amorosa y generosa, para ser la persona que te creó. ¿Qué puedes hacer mañana para ser más generoso/a y amoroso/a?

*Concluye con la señal de la Cruz.*

[www.thriveforlife.org](http://www.thriveforlife.org)



## PERDONADOS, INCLUSO EN EL DOLOR

Durante el mes de abril, los cristianos recordamos la Muerte y la Resurrección de Jesús. Los evangelios están llenos de historias sobre esos acontecimientos. Especialmente, esta historia es rica en sabiduría para personas que están atravesando tiempos difíciles.

El evangelio de Lucas dice que hubo dos hombres que fueron crucificados junto con Jesús (Lucas 23:39-43). Uno de ellos se burló de Jesús por no usar sus poderes sobrenaturales para bajarlos de la cruz. El otro, Dimas, tuvo una actitud muy diferente. Dimas expresó una profunda tristeza por el crimen que había cometido. De algún modo supo que Jesús era el Hijo de Dios y le pidió perdón. Jesús respondió con amor y le aseguró de la misericordia y el favor de Dios diciéndole: “Hoy estarás conmigo en el Paraíso”.

Sin embargo, después de su conversación con Jesús, Dimas permaneció en la cruz por un tiempo. Dios no terminó con su sufrimiento inmediatamente. ¡No sabemos por qué fue así! Pero aún en su dolor, las palabras de Jesús aseguraron a Dimas que Dios lo amaba y que le daría la fuerza para perseverar hasta que fuera llamado al Cielo. A veces nos equivocamos en pensar que nuestro dolor, nuestra falta de libertad, debe significar que Dios nos rechaza. ¡Pero no es verdad! Recuerda, como Dimas, que Dios está muy cerca de quienes sufren. ¡Simplemente querer ser perdonados es santo y agrada a Dios! Él derrama su misericordia contentamente sobre nosotros. Todo lo que debemos hacer es responder con gratitud y confiada esperanza.

*R. Lorenz, escolar jesuita en Ciszek Hall,  
Fordham University*

**Thrive For Life**

30 W. 16th St. | New York, NY 10011  
(212) 337-7544 | info@thriveforlife.org



## TRANSFORMADOS DE AGUA EN VINO

P. Jiménez,  
Thrive For Life Companion

## MOMENTOS DE TRANSFORMACIÓN Y SANACIÓN EN CORONA, QUEENS

En el evangelio de Juan, leemos que Jesús fue a una boda con todos sus amigos y parientes. Ahí, María le presenta un problema muy humano: “No tienen vino”. Sorprendentemente, Jesús pide agua. En otras palabras, Jesús responde a un problema humano con una falta total de lo que llamamos “sentido común”. ¿Acaso no sabía que el vino se hace con uvas y requiere mucho tiempo?

Nuestras vidas son así: Cuando tenemos un problema, nos enfermamos, o atravesamos por periodos de sufrimiento, ideamos una solución humanamente lógica; pero, con frecuencia, Dios tiene una respuesta diferente. Donde vemos agua, donde no vemos solución, cuando nos sentimos atrapados o abandonados, Dios ve vino. Dios no nos ve como agua, como un problema, incompletos o insuficientes; Dios nos ve como vino, llenos de vida, con color y sabor, capaces de traer alegría a nuestra propia vida y la de los demás.

Cuando no podemos ver la solución a nuestros problemas o el fin de nuestro sufrimiento, Jesús nos pide que confiemos como confiaron María y los sirvientes cuando Jesús pidió agua. Jesús nos pide que confiemos, que abramos nuestro corazón y aceptemos que nuestra vida está bajo su amoroso cuidado, incluso cuando no vemos una solución o entendemos por qué sucede así. Te invito a que confíes tu vida a Dios y la pongas en sus manos. Confíemos en Dios para que continúe transformando nuestra realidad de agua en vino.

El 20 de marzo, más de 200 personas se reunieron en Nuestra Señora de los Dolores, en Corona, Queens, para el primer Día de Oración por Nuestros Hermanos y Hermanas en Prisión patrocinado por Thrive For Life. Los participantes aprendieron sobre la misión y la historia de Thrive, y escucharon los testimonios tanto de personas con familiares en prisión como de individuos que estuvieron encarcelados.

Siguiendo la tradición de San Ignacio de Loyola, el P. Zach Presutti, SJ, guio a los asistentes en un examen meditativo para recordar los momentos en los que Dios ha sanado y transformado sus vidas, para luego reconocer y dar gracias por la presencia de Dios en el día a día. Luego, el P. Zach ungió a los asistentes con aceite en la frente y las manos, mientras los voluntarios de Thrive For Life les entregaban un rosario. Estos rosarios son del mismo tipo que reciben quienes han asistido a los retiros de Thrive. Estos rosarios simbolizan la unión en el amor y en la oración de toda la familia Thrive, tanto dentro como fuera de las prisiones.

El P. Zach y todo el equipo de Thrive For Life agradece a los participantes, los voluntarios, así como al obispo Robert Brennan, los párrocos y las parroquias en Corona, East Elmhurst y Jackson Heights por su apoyo incansable y hospitalidad. Con ellos, Thrive For Life ha iniciado exitosamente un nuevo capítulo en nuestra misión por transformar vidas dentro y fuera de las prisiones.

## ¡CONVIÉRTETE EN UN ESTUDIANTE RESIDENTE DE CASA IGNACIO!

Si te apasiona tu educación y deseas continuar tus estudios después de tu liberación, Casa Ignacio ofrece un conjunto integral de servicios para estudiantes que estuvieron en prisión y vivienda de transición. Encuentra tu propósito y supera las barreras al empleo, la vivienda permanente y la educación.

¿Estás interesado? Envíanos la siguiente información:

- Nombre completo y número DIN •
- Universidad en la que estás inscrito y/o dónde estudiarás después de tu liberación •
- Datos de contacto de la universidad en la que estudiarás •